Dos jóvenes organizaciones



Por María Josefina Arce.

A un nuevo aniversario arriban dos organizaciones, que a pesar de sobrepasar las seis décadas de vida se mantienen siempre jóvenes y no pierden el entusiasmo aún ante los tiempos difíciles que corren y con las cuales siempre hay que contar por su compromiso.

La UJC, Unión de Jóvenes Comunista, arriba a sus 61 años, con la satisfacción de estar siempre presente en las tareas que ha exigido cada momento de la vida del país, y de aportar con sus debates y sugerencias a la sociedad, pues cómo afirmara el presidente cubano, Miguel Díaz Canel, discutir, dentro de la revolución, incluso sobre lo que no estemos de acuerdo nos da más posibilidades de avanzar.

Y es que lo dejó bien claro el líder histórico de la revolución cubana, Fidel Castro, cuando señaló que a los jóvenes les ha correspondido el privilegio de llevar adelante la revolución, su obra y mantener viva su esencia transformadora, solidaria y humanista

A lo largo de décadas las nuevas generaciones han dado su valioso aporte en la agricultura, educación, salud, ciencia y defensa de la Patria, entre otras importantes esferas.

Encomiable fue su compromiso en el enfrentamiento a la COVID 19, no solo desde la salud y la ciencia, sino también en el apoyo a las personas más vulnerables y en diversas áreas como las telecomunicaciones, la producción y servicios.

Y como en cada proceso electoral que se ha desarrollado en el país, amplia y decisiva fue su participación en diversas responsabilidades en las recientes elecciones nacionales, en las que el pueblo cubano con su voto libre, directo, igual y secreto escogió en las urnas a los 470 diputados de la Décima Legislatura de la Asamblea Nacional del Poder Popular.

Y en esta histórica jornada, del pasado 26 de marzo, también estuvieron presentes miembros de otra joven organización que igualmente celebra un nuevo aniversario el 4 de abril, y que son parte esencial del presente y futuro de la nación.

Nuestros niños y adolescentes, integrantes de la Organización de Pioneros José Martí, cumplieron con una hermosa tarea. Unos 175 MIL estudiantes de las enseñanzas primaria y secundaria custodiaron las urnas en los más de 23 MIL colegios electorales.

Lianet Pazo, presidenta de la organización que cumple 62 años, destacó la responsabilidad y orgullo con el que se involucran los infantes en estos ejercicios de democracia participativa.

Pero los más pequeños también han dado su entusiasta aporte a la recuperación de materias primas en las comunidades, al tiempo que respaldan otras acciones en sus escuelas y lugares de residencia

Durante más de seis décadas la Organización de Pioneros José Martí ha contribuido al desarrollo integral de ese importante segmento poblacional, en el que se promueve el amor por el saber, el trabajo, la familia y la Patria.

Se sustenta en el ejemplo y pensamiento del Héroe Nacional José Martí, el más universal de todos los cubanos, que tanto amó a los niños y para quienes dejó valiosas enseñanzas en su obra "La edad de oro".

Pero también en la vida y pensamiento de otros dos grandes hombres, que dejaron una huella indeleble en América Latina y el mundo, el líder histórico de la revolución cubana, Fidel Castro, y el Guerrillero Heroico Ernesto Che Guevara.

Con múltiples actividades, desde recreativas hasta productivas, se celebra un nuevo aniversario de dos organizaciones, que nuclean al presente y futuro de la nación.

https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/318631-dos-jovenes-organizaciones



Radio Habana Cuba